



上向台小だより

7月号
西東京市立上向台小学校
令和3年6月30日

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-kamimukoudai>

心身の健康に対する学校の取組について

教務主任 飯岡 利彦

早いもので1学期も残すところ15日間となりました。今年度も本校の教育活動、感染症対策など、ご家庭のご理解・ご協力に感謝しております。

今回は、子どもたちの心身の健康に対する学校の取組について書かせていただきます。

急な気温の上昇に伴い、熱中症が気になる季節となりました。今の時期、暑さに慣れていない子どもたちにとって熱中症により命の危険が高まります。マスクを付けたまま運動をすることで熱中症のリスクは大幅に高くなるおそれがあると言われていきます。厚生労働省のHPに「マスクを着用していない場合に比べると心拍数や呼吸数、血中二酸化炭素濃度、体感温度が上昇するなど、身体に負担がかかります」と書かれています。先日、学校メールでもお知らせしましたが、体育の学習や休み時間など、子ども同士の距離をとり、マスクを外すように指導を徹底していきます。

次に水泳指導についてです。西東京市の方針により緊急事態宣言下では水泳の指導は実施できませんでした。しかし、緊急事態宣言が解除された6月21日より健康の保持増進及び体力の向上を図るために水泳の指導を行っています。2年ぶりの水泳でもあり、実施期間も短い(7月16日まで)ため、子どもたちの事故や怪我などの命の危険をいつも以上に配慮しながら水泳の学習を進めています。新しい生活様式での水泳の学習ですが、以前プリントでお知らせした通り、2クラスの数制限、飛沫感染対策、十分な距離の確保、消毒など、徹底して取り組んでいます。これらの対策は、スポーツ庁から

示された「学校の水泳授業における感染症対策について」と西東京市教育委員会によって示された「学校の水泳指導及び感染症対策等」に則って行っています。

最後に、8月31日からのスタートアップ期間についてです。長期休業明けの子どもたちの心のケアの必要性が注目されています。休み明けに不安なく学校に通うことができるように、西東京市では全小中学校でスタートアップ期間を夏休み明けに1週間ほど設定をしています。昨年度は緊急事態宣言明けの6月第1週にスタートアップ期間を設定していましたが、一定の効果が見られたため、今年度も長期休業明けに設定することとなりました。本校の取組について以下にお知らせします。

①8月31日の午前中に担任と児童一人一人が面談を行います。1人3分程度を予定していますので、下校時刻は11時頃になります。しかし、3分で時間が足りないお子さんに対しては、個別に11時以降に面談を行います。

②9月1・2日に関しては全学年4時間授業(2日は給食あり)、3日は5時間授業を行い、6日から通常の授業時数にすることで、徐々に学校生活に慣れるように配慮します。

詳しい内容は、後日お知らせします。

以上のように、子どもたちの心身の安全を意識した取組を行うことで、確かな学力の保証、健康な心と体力向上を意識し、安心・安全な学校を目指して教職員一同取り組んで参ります。学校教育や安全対策へのご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

行事予定

日	曜	行事予定	
1	木	安全指導	B 6 時程
2	金	4 時間授業	
3	土	土曜授業	薬物乱用防止教室 6 年 保護者会
5	月	委員会活動	避難訓練 お話の会 2 年
6	火	理科教室 4 年	口腔衛生指導 6 年
7	水	広報委員会発表	
8	木	SOS 教育 5 年	B 6 時程 水道キャラバン 4 年 補習日
9	金	5 時間授業	口腔衛生指導 4 年 フレンドタイム
1 2	月	クラブ活動	
1 3	火	B 6 時程	口腔衛生指導 1 年
1 4	水	着衣水泳 4 年	口腔衛生指導 3 年
1 5	木	着衣水泳 6 年	5 時間授業
1 6	金	給食(終)	B 6 時程 離任式
1 9	月	4 時間授業	
2 0	火	終業式	4 時間授業
2 1	水	夏季休業日(始)	

※新型コロナウイルス感染症拡大により、行事が変更されることもあります。

【オリンピック観戦について】 運動部

予定されていたオリンピック観戦ですが、現在、詳細は未定です。詳しいことが決まりましたら、お知らせします。

【少人数編成の授業】 算数少人数担当

上向台小学校では、3年生から6年生までの各学年において、算数科で少人数集団での習熟度別学習活動を行っています。よりきめ細かに一人一人の学習の進み具合や取組状況を把握し、学習内容の確実な定着につなげていくことを主な目的としています。単元ごとに、準備テスト(レディネステスト)を基にクラス編成(2クラス3展開)を行っています。最終的な人数の調整により、希望通りになるとは限りませんが、準備テストに取り組んでみて、自分の力を伸ばせると思うコースを選択します。習熟度別に応じた指導を充実させ、基礎・基本の確実な定着と学力向上を目指しています。

【7月の生活目標】

生活指導部

「後片付けをしっかりとしよう」

「くつをそろえていれよう」

・使ったものをもとにもどそう

みんなで使う道具は、次に使う人が気持ちよく使えるように、使ったら元の場所に戻すようにしましょう。当たり前のように、使える物があることに感謝の気持ちをもつことが大切です。また、くつ箱のくつはかかとをきちんとそろえてしまうようにしましょう。

【保護者会について】

教務

1学期のクラスの様子、夏休みの過ごし方、通知表等についてお話しさせていただいた後、ご家庭の様子などについて情報交換を行います。ご多用とは存じますが、ぜひご参加いただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

7月3日(土) 1~3年生 10:40~

4~6年生 11:30~

※来校前の検温・マスク・保護者証をお付けください。
※熱のある方、風邪症状のある方の来校はご遠慮ください。

※詳しくは、先日お配りした保護者会のお知らせをご覧ください。

【元気いっぱい過ごしています】

2年生より

新しいクラスにも慣れ、色々な友達と楽しく過ごしている子どもたちの姿が増えてきました。6月には、学校のプールでヤゴとりをしたり、あいさつ当番をしたり、多くの活動をこなすことができました。ヤゴとりで捕まえたヤゴたちを、水をかえたりえさをあげたりしながら教室内で一生懸命に育てています、みるみる大きくなっているヤゴを見て、子どもたちは、トンボに変わることを今か今かと待ち望んでいます。あいさつ当番では、当番のタスキをかけ、大きな声であいさつをすることができました。あいさつは、『笑顔で相手の目を見てしよう。』とクラスで確認することで、意識をしてあいさつを行うことができました。様々な活動の中で一つ一つの活動に責任をもって取り組もうとする姿勢が見られます。これからもたくさんの人とのかかわりを大切に、学校生活を充実させていきたいです。